

Herbert Achternbusch

Arkadia

3 H

UA: 09.03.2019 / Alte Brennerei in Ebersberg / Regie: Werner Waas

"Ich habe nie gedacht, daß, wenn man so denkt wie die Großschriftsteller, daß das was bringt. Aber auch die Knirpse sollen nicht denken, sie seien groß. Arkadia ist nicht der Landstrich des Elysiums, es ist das Bärenland, wo es vieles nicht gibt, was man sich erträumen möchte. 1971 fuhr ich vom Meer hinauf. Da war es: Nach einem Gewitter leuchtete das Land zufrieden. Selbst meine Frau war zufrieden. Die Kinder freuten sich schreiend. Auch ich war zufrieden und schwieg." Herbert Achternbusch